



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/27859

02/02/2018

72636

AUTOR/A: FERNÁNDEZ GÓMEZ, Alexandra (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se señala que, en la actualidad, según los datos de accidentalidad de los últimos años, no existen especiales problemas de seguridad vial en la carretera N-634, en la provincia de A Coruña. De hecho no hay catalogado ningún Tramo de Concentración de Accidentes (TCA) en ese tramo de carretera.

La Dirección General de Carreteras (DGC) del Ministerio de Fomento no sólo actúa sobre los Tramos de Concentración de Accidentes sino que, con carácter general, también actúa sobre todos los aspectos que reviertan en un incremento de la seguridad vial por las carreteras estatales. En este sentido, se redactan y ejecutan proyectos de mejora de red y seguridad vial así como, de modo constante a través de los contratos de Conservación Integral, se realizan actuaciones sobre la señalización, firmes, sistemas de contención, etc., que revierten, a su vez, en una mejora de la seguridad vial por las carreteras.

Como viene siendo habitual, la DGC estudia todas las propuestas de mejora de red que le trasladan todos los agentes de la sociedad.

No obstante, cabe reseñar que los caminos de servicio aludidos son actualmente mantenidos y conservados, al igual que el resto de las carreteras estatales.

Se estudiarán esta y otras posibles alternativas de actuación, redactando, en su caso, los correspondientes proyectos de definición de las actuaciones a ejecutar para mejorar la carretera estatal N-634.

El Gobierno, a través del Ministerio de Fomento, trabaja de modo continuo en la planificación de actuaciones para la mejora de las características de las carreteras estatales. En esta tarea de planificación ocupan un lugar destacado los tramos de carretera catalogados como Tramos de Concentración de Accidentes o TCAs, no obstante, el resto de tramos también son analizados, planificándose actuaciones de mejora de red en ellos.

Madrid, 27 de abril de 2018